

UVSQ

université PARIS-SA

AU COEUR DE L'ACTU, AVEC PHILIPPE CHARLIER, MÉDECIN LÉGISTE ANTHROPOLOGUE

Comprendre la possible résurgence des virus et bactéries due au dégel du permafrost, avec Philippe Charlier.

Philippe Charlier est maître de conférences-praticien hospitalier, directeur du Laboratoire anthropologie, archéologie, biologie (LAAB) et directeur du Département de la Recherche et de l'Enseignement du musée du quai Branly - Jacques Chirac. Il travaille à reconstituer la vie et les causes de la mort de certains défunts, mais organise également des missions archéologiques et anthropologiques dans des territoires extra-occidentaux.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir plus

> UFR Simone Veil - Santé